

## IU acaba con la mayoría absoluta de Román

Histórico éxito electoral de IU en Miguelturra

**E**n primer lugar queremos dar mil gracias a los casi mil votantes que depositaron la confianza en Izquierda Unida en las pasadas elecciones. Quisieramos también felicitar a todos los migueltureños por la lección democrática que demostraron el pasado día 22 de mayo votando a las diferentes opciones políticas que nos presentábamos.

Los resultados obtenidos por IU en Miguelturra son unos resultados históricos, y vienen a demostrar que los ciudadanos han sabido reconocer el trabajo bien hecho realizado en estos últimos cuatro años. Pues tenemos que recordar que el 1 de mayo de 2007 el PSOE tenía 12 concejales y el PP 5, y a 1 de junio del 2011 el PSOE tiene 8, el PP 7 e IU 2. Es decir, que de no haber tenido IU estos 2 concejales seguiría habiendo mayoría absoluta de Román.

Izquierda Unida ha pasado de 402 apoyos en 2007 a 899 en 2011, incrementando el voto en un 120%, duplicando el número de concejales y llegando a casi el 12% de los votos.

Con estos resultados IU es la llave en el Ayuntamiento de Miguelturra, y no os quepa la menor duda de que sabremos tomar las mejores de las decisiones en pro de los compromisos adquiridos con nuestros votantes.

Estas decisiones serán tomadas, como siempre lo han sido, por los miembros de la asamblea local de Izquierda Unida, una asamblea que va creciendo constantemente, y a la que animamos a participar a todos los ciudadanos de Miguelturra con valores y principios de izquierda y comprometidos con los problemas de nuestro pueblo.

## La ley de Barreda le da mayoría absoluta al PP

Señor Barreda, en repetidas ocasiones IU le ha pedido que reformara en Castilla La Mancha la injusta Ley Electoral, y su negativa ha tenido consecuencias: los 44.000 votos de Izquierda Unida que su ley a desperdiciado (El PP y el PSOE han conseguido cada diputado en estas elecciones con solo 20.000 votos) han servido para que la derecha gane las elecciones autonómicas, solo Vd. y el PSOE son responsables de esto, pues ha preferido entregarle la Junta al PP con mayoría absoluta antes que reformar la Ley Electoral teniendo poder para ello. Por lo que como veníamos diciendo el PSOE y el PP se reparten el pastel para prohibir la entrada de la izquierda en el Parlamento Autonómico.

<http://iumiguelturra.blogspot.com/>

**Izquierda Unida**

iu.miguelturra@gmail.com  
www.izquierdaunida.es



## El PSOE ganó en Miguelturra

Los Socialistas, con Román Rivero y José M<sup>a</sup> Barreda, obtuvieron el mayor número de votos

Hay que destacar que la izquierda, en su conjunto, sigue teniendo la mayoría absoluta aquí desde 1979.

**E**l pasado 22 de mayo, de forma similar a lo que ocurrió en 1995, la ciudadanía, de forma mayoritaria, votó en clave nacional, a pesar de que las elecciones eran municipales y autonómicas. Y gran parte de los electores han ejercido un voto de castigo al Gobierno de la Nación, debido a la situación de crisis, que ha repercutido negativamente, con claridad, en los candidatos socialistas a nuestros ayuntamientos y autonomías.

Para ello solo hay que observar que, de las doce localidades más pobladas de la provincia, en siete de ellas el PP gana con mayoría absoluta, y el PSOE vence en votos en sólo cinco, pero exclusivamente en una obtiene la mayoría absoluta y por los pelos. Aunque no todos los votos de castigo han ido al PP, pues una parte de ellos, de igual forma que en el año 95, han ido también a IU.

No cabe duda que la situación nacional ha prevalecido en muchos ciudadanos a la hora de depositar su voto y se ha llevado por delante muchas buenas gestiones municipales y autonómicas, y a muy buenas candidaturas socialistas, aun no siendo elecciones generales.

No obstante, a pesar de la crisis nacional y a pesar del problema local, la candidatura del PSOE, con Román Rivero y su Equipo, ha obtenido la mayoría de votos. Todo ello después de 32 años de gobierno con el mismo partido y el mismo alcalde. Indudablemente es un hecho histórico, probablemente sin parangón en la España democrática, aunque a algunos les escueza especialmente. El veredicto democrático de la urnas migueltureñas, durante los 36 años de democracia municipal, habrá sido incontestable, a pesar de panfletos de última hora en la campaña.

Desde aquí queremos felicitar a todos y a todas los que han seguido confiando en nosotros. También felicitamos al PP por haber obtenido un concejal más, pero aún tendrá que esperar bastante para gobernar Miguelturra con mayoría absoluta. Y felicitamos a IU por haber subido otro concejal, aunque hay que señalar que tiene prácticamente el mismo porcentaje de voto que ya obtuvo en 1995 y muy lejos del 21% del PCE de 1979.

EL PSOE, como en 1979, no ha obtenido la mayoría absoluta, por lo tanto, en aquellos asuntos en los que antes no había acuerdos, habrá que llegar a acuerdos con más diálogo aún y más consensos, ya lo hicimos del 79 al 83. Pero eso sí, sin olvidar nunca que nuestro pueblo, como siempre, votó muy mayoritariamente a la izquierda en su conjunto.

**Partido Socialista  
Obrero Español**

www.psoemiguelturra.com



## Gracias

**E**l pasado 22 de mayo, Miguelturra votó mayoritariamente por el cambio al frente del Ayuntamiento. Por primera vez desde 1983, los partidos de la oposición sumaron más votos que el PSOE, lo que abre las puertas a que nuevos equipos entren en el Ayuntamiento. Las primeras líneas de este editorial queremos que sirvan de agradecimiento a los **3.254 hombres y mujeres** que apoyaron la candidatura del Partido Popular el día 22. Hay que recordar, para que nadie nos quiera llevar a engaños, que la diferencia con el PSOE **sólo fue de 109 votos** y que nuestro Partido obtuvo **1.483 votos más que en 2007**. A esos 1.483 nuevos votantes, y a los que ya confiaron en nuestro proyecto en 2007, decirles que, desde el gobierno o desde la oposición, **vamos a seguir trabajando para construir una Miguelturra mejor y un Ayuntamiento más cercano y más transparente.**

Dicho esto, tenemos que hablar de nuestra postura a partir de ahora. El Partido Popular tiene un equipo de personas preparadas para gobernar, lo dijimos en la campaña y nos mantenemos en ello, como no puede ser de otra forma. Creemos **que todas las fuerzas políticas de la oposición tenemos que hacer un ejercicio de responsabilidad** y saber leer el mensaje que nos han dado los ciudadanos a través de las urnas, que es alto y claro: **hay que poner punto y final a los 32 años de gobiernos socialistas**, por el agotamiento total de su proyecto y por la carencia de un plan de trabajo que saque al Ayuntamiento del pozo en el que se encuentra. Queremos remarcar que **el Partido Popular lo ha comprendido y que ya está trabajando para alcanzar puntos de encuentro que posibiliten la entrada de nuestro partido en el gobierno del Ayuntamiento**, acompañado o en solitario.

Por nosotros no va a quedar, nos vamos a sentar a dialogar, con nuestro programa en mano, estudiando las múltiples opciones que hay, pero tenemos que decir que nuestra preferencia es un **Pacto de regeneración del Ayuntamiento**, con IZQUIERDA UNIDA, en el que primen los intereses de Miguelturra y en el que se saque a la luz la nefasta gestión de Román Rivero y del PSOE en los últimos años, aportando transparencia en la gestión, y que se asuman responsabilidades por lo que se ha hecho mal anteriormente. Para ello vamos a sentarnos a proponer y a escuchar a esta formación, porque **lo verdaderamente importante, por encima de ideologías y estrategias partidistas, es Miguelturra, su futuro y que entren nuevas ideas y nuevos proyectos en el Ayuntamiento.**

En esta negociación no vamos a imponer nada, sabemos que tendremos que ceder y estamos dispuestos a ello porque creemos que hay diferentes propuestas de los dos partidos en las que podemos confluir en el contexto de nuestra localidad. Uno de los ejes de nuestro programa era el diálogo con colectivos y con otras formaciones políticas y vamos a comenzar con ello.

**Partido Popular**

www.ppmiguelturra.es info@ppmiguelturra.es  
www.ppmiguelturra.blogspot.com

